



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 373
16 de Julio de 2019

Se presentó tercera edición del libro “Aprender a Educar”

El colectivo “Aprendamos a Educar” presentó la 3era edición de su libro denominado “Aprender a Educar 3. Para el Aula de Educación Básica”. Encabezaron el acto Edgar Isch escritor e investigador, el Arquitecto Fabián Carrión Director del Colectivo Aprendamos a Educar, además de docentes de la Universidad Central del Ecuador.

En el libro participan los docentes de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación: Ana Lucia Arias, Carlos Calderón, Fabián Calderón, Victoria Cepeda, Juan Durán, Edgar Isch, Henry Izurieta, Ángel Montaluisa, Fernando Rodríguez, Ángela Zambrano. El objetivo es difundir el pensamiento pedagógico surgido del ejercicio de la docencia en la Universidad Central del Ecuador.

Carlos Calderón mencionó que el libro fue construido desde una perspectiva crítica que busca hacer una propuesta educativa que abarque distintas posibilidades de enseñanza, es un libro que amplía las ideas que ofrecen en ponencias los autores donde se habla de todos quienes conforman el sistema educativo: estudiantes, profesores y padre de familia. En los artículos se destacan normas, límites de enseñanzas con los alumnos y su estimulación a la lectura. **J.S**

